

Hörsching, 06.08.2023

Pressemitteilung

Cerberus® wächst weiter – neue Zentrale in Hörsching eröffnet

Cerberus® Services & Logistics setzt seinen Wachstumskurs konsequent fort und hat mit Anfang August 2023 seine neue Unternehmenszentrale in Hörsching eröffnet. Der moderne Standort in Oberösterreich bildet ab sofort das Herzstück der operativen Steuerung – und ist ein klares Bekenntnis zur langfristigen Entwicklung des Unternehmens.

„Mit dem neuen Standort schaffen wir die nötige Infrastruktur, um unser Netzwerk weiter auszubauen und den steigenden Anforderungen unserer Auftraggeber gerecht zu werden“, erklärt Geschäftsführer Josef Dib. Die neue Zentrale bietet nicht nur großzügige Büroflächen und modern ausgestattete Besprechungsräume, sondern auch eine ideale logistische Anbindung.

Hörsching wurde strategisch gewählt: Der Ort liegt nahezu im geografischen Zentrum der Cerberus®-Standorte in ganz Österreich – von Klagenfurt über Salzburg bis Wien. Damit ist der neue Hauptsitz ein logischer Schritt, um Koordination, Kommunikation und Reaktionszeiten weiter zu optimieren.

„Von hier aus können wir unsere Teams österreichweit bestmöglich unterstützen, Einsätze effizient steuern und Qualität noch konsequenter sichern“, so Dib weiter. Die Nähe zum Flughafen Linz und wichtigen Verkehrsknotenpunkten unterstreicht den logistischen Vorteil des neuen Standorts.

Cerberus® beschäftigt aktuell rund 85 Teams in ganz Österreich, die im Bereich 2-Mann-Handling, Schwergutmontage und Zustellservice im Einsatz sind. Die neue Zentrale fungiert dabei nicht nur als Verwaltungseinheit, sondern auch als Ort für Schulung, Entwicklung und interne Qualitätssicherung.

Mit dem Umzug nach Hörsching legt Cerberus® die Grundlage für weiteres Wachstum – und positioniert sich einmal mehr als verlässlicher Partner für anspruchsvolle Logistiklösungen in ganz Österreich.